

Juillet 2025

## PREMIERES INFORMATIONS SUR LES TRAVAUX AU 171



L'assemblée générale de l'ACEPE, réunie en session extraordinaire dimanche 29 juin, a adopté le projet de rénovation et d'extension des locaux du 171 avenue de la Division Leclerc.

**Les travaux vont s'engager dès le 7 juillet par une phase de préparation du chantier.** Les travaux de gros œuvre seront réalisés jusqu'à la fin de l'année. Le chantier ne sera pas achevé avant juin prochain.

**Pendant cette période, le stationnement à l'intérieur de la cour de la Maison Haute sera impossible.**

Il sera possible de rejoindre l'appartement pastoral et les bureaux des pasteurs par un passage protégé accessible par le portillon à gauche de la propriété.

**Le bureau de la secrétaire de l'association, Emmanuelle Auger, sera déplacé pendant cette période dans l'immeuble du 202 avenue de la Division Leclerc** (en face du Temple), au fond de la cour à gauche. L'Eglise bénéficiera dans ce local d'une salle d'archive et de deux pièces pour des réunions de petits groupes

**Tous les cultes se tiendront au Temple ou en salle Sarrazin.** Les informations sur les dates et horaires des cultes qui se tenaient au 171 (cultes méditatifs et participatifs) seront communiquées dès que possible. Les réunions internes à l'Eglise (comité Chemin faisant, éducation chrétienne, Cap sur la Bible...) se tiendront en priorité au Temple soit en salle Sarrazin, soit à la Bibliothèque.

**Les manifestations culturelles au temple (concerts et cinéma notamment) sont maintenues au Temple.**

**La ligne téléphonique de la paroisse et la connexion internet sont en voie d'être transférées au 202 sans changement de numéro de téléphone.**

Le Conseil remercie vivement les paroissiens ayant activement participé au déménagement provisoire vers le 202, déménagement qui a demandé des efforts considérables. Le Conseil remercie également notre gardienne Fatima et son mari Nuno, qui ont largement contribué à cette opération.

Pendant cette période où le fonctionnement de l'Eglise sera confronté à des inconvénients sérieux, nous savons pouvoir compter sur la compréhension et la solidarité de chacun.